

Data: 24/06/2021

Videoconferência pela plataforma Google Meet

Horário: 17:45

Assunto: Reunião Administrativa

<b>COORDENADOR(A)</b>	Luana Carolina Kleinert
<b>RESPONSÁVEL pela ATA</b>	Arthur Danzmann Chaves
<b>Tutora:</b>	Luísa Helena do Nascimento Tôres
<b>Participantes PETIANOS</b>	Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores; Gabriela C. Tondolo; Gabrielle da S. F. de Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza; Jessica Carvalho; Laura B. Klafki; Luana Carolina Kleinert; Luiz F. Fleck; Marina M. Dotto; Rafaela Fernandes Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

**1. Ausências:** Sem Ausências

**2. Faltas:** A petiana Gabriela recebeu falta por ter ingressado na videoconferência após 15 minutos de iniciada a reunião. Sua justificativa, por se tratar de problemas com a conexão da internet, foi aceita pelo grupo.

**3. Justificativa Ausências:** Não houve justificativas de ausências da reunião anterior.

**4. Aprovação ATA XX/2021:** A ATA 20/2021 foi aprovada pelo grupo (salvo correções na escala de ATA/coordenador)

#### **5. Atualizações:**

O petiano Arthur produziu o story para a pesquisa da covid 19, participou da dinâmica inicial do Odontorienta, participou do desenvolvimento dos petianos sobre libras, falou com Everton para envio das fotos e demais dados para o evento e já os encaminhou para a petiana Camila, leu o trabalho sobre as gestantes, e revisou a ata da semana anterior. A petiana Camila realizou a escrita da introdução dos dois artigos da pesquisa covid com a petiana Giovanna na semana passada, criou um grupo da comissão de gestão com a petiana Gabrielle para conferência dos documentos, quarta-feira passada participou da dinâmica inicial do Odontorienta apresentando o quiz, resolveu os problemas do certificado do prof Mauricio e já encaminhou para a petiana Eduarda e na segunda participou do desenvolvimento de libras. Ainda, a petiana enviou as informações encaminhadas pelo petiano Arthur sobre o fala acadêmico do acadêmico Everton para a petiana Eduarda, para que os responsáveis pelas redes sociais criem as artes. A petiana Eduarda foi na quarta feira passada abrir a conta do PET no Banco do Brasil com a petiana Marina, participou da dinâmica inicial do Odontorienta, participou do desenvolvimento dos petianos sobre libras, leu artigos para o projeto Odonto no Esporte, na quarta feira dia (23/06) apresentou Odontorienta sobre saúde mental, enviou certificado do atualiza PET de câncer de boca para o Prof. Maurício. A

petiana Gabriela participou do desenvolvimento dos petianos de libras, leu o relatório da prestação de contas, teve o retorno do lar Oscar Pithan que falou que iria entrar em contato com o responsável técnico para sugestões de tema, enviou perguntas do informativo com a liga de biossegurança. A petiana Gabrielle participou da dinâmica com bixos, participou do desenvolvimento dos petianos sobre libras, leu os documentos: relatório do sigpet e prestação de contas, iniciou o curso de libras do Instituto Federal, leu ata da semana anterior. A petiana Giovanna colaborou com a correção da ATA anterior, participou da dinâmica inicial do OdontOrienta, colaborou com a escrita do artigo do PET, revisou o relatório das atividades e participou do Desenvolvimento dos Petianos (Libras). Além disso, auxiliou na divulgação da pesquisa da Covid-19 e participou de uma reunião com a petiana Camila, na qual escreveram introdução e metodologia dos dois artigos da pesquisa e já receberam resposta da tutora com respectivas correções, retornando o texto alterado para segunda revisão na tarde de hoje. A petiana Hanna relatou que organizou e realizou a palestra da dinâmica inicial do OdontOrienta na quarta-feira (16/06), participou do desenvolvimento de petianos na segunda, fez as considerações da ATA 20/2021, iniciou a introdução do projeto Odonto no Esporte e começou a buscar referências para o roteiro do IGTV de doação de Medula. A petiana Jessica leu projeto sobre as gestantes, participou do desenvolvimento dos petianos sobre libras feito pela professora Graziela, palestrou no Odontorienta sobre organização dos estudos, terminou a produção do projeto dos pacientes surdos. A petiana Laura, revisou a última ata, participou da dinâmica inicial do Odontorienta, participou do desenvolvimento dos petianos sobre libras e revisou o relatório e a prestação de contas. A petiana Luana participou do desenvolvimento de petianos, leu relatório do SiGPet, enviou o vídeo de boas vindas do Odontorienta para a petiana Hanna e marcou o AtualizaPet com a petiana egressa Bruna, que está em pauta. O petiano Luiz leu a ata, leu projeto sobre gestantes, leu artigos para o projeto traumatismo, participou da dinâmica inicial do Odontorienta, participou do Desenvolvimento de petianos sobre Libras, acrescentou os novos petianos no projeto do Informativo, fez as adaptações para enviar o projeto do Informativo como ensino e finalizou a escrita do projeto com pacientes surdos. A petiana Marina conversou com a professora sobre o projeto gestantes, participou do desenvolvimento dos petianos de libras, ministrou a palestra do Odontorienta, doou sangue para o projeto circulação, foi ao Banco do Brasil com a petiana Eduarda criar a conta do grupo. A petiana Rafaela participou do desenvolvimento dos petianos sobre libras, leu artigos e formulou perguntas para a pesquisa da revisão sistemática, leu o relatório que a professora pediu, colocou a última ata no drive e entrou em contato com o Paulo e a Paolla novamente para definir data para o pet live. A petiana Renata, participou do OdontOrienta e do curso de libras, realizou postagens para o Instagram do grupo, entrou em contato com alguns lares para o projeto Envelhecendo com Saúde, está organizando o Simpósio, revisou o relatório final e está realizando a escrita do artigo. A petiana Vitória, participou da dinâmica inicial do Odontorienta, participou do encontro do projeto dos pacientes surdos, leu o projeto sobre gestantes, participou do desenvolvimento de petianos de libras, terminou de escrever o artigo sobre pacientes surdos. A tutora Luísa leu material do projeto covid, encaminhou prestação de contas, fez alterações no relatório do SIGPET e tirou dúvidas com o Rafael da PROGRAD.

#### **Pautas e encaminhamentos:**

**6. Envio das listas de contatos:** Tutora Luísa ficou de mandar lista de revisores para a petiana Gabriela. A petiana Hanna tentou agendar uma reunião com a Tutora Luísa para falar sobre o artigo Xerostomia, porém não obteve resposta. A tutora informou que irá retornar para a outra semana pois está bem ocupada.

**7. Relato Odontorienta:** No dia 16 às 14:30 ocorreu a dinâmica inicial do projeto Odontorienta com a turma 102, com muito proveito dos alunos, ainda que a maioria apresentasse timidez, foram preenchidos 19 relatórios. As petianas Jessica, Rafaela e Luana não puderam comparecer e mandaram um vídeo de boas vindas aos alunos da turma 102; com exceção da petiana Jessica.

**8. Palestra Odontorienta:** As petianas relataram que os alunos da turma 102 estavam muito introvertidos, porém foi proveitosa, foram repassadas inúmeras informações. A petiana Eduarda falou que houve pouca participação e timidez por parte dos alunos, a lista de presença foi colocada por ela no drive, foram 19 respostas. A petiana Renata falou que os alunos não foram muito extrovertidos, porém participativos, a petiana Marina acrescentou que foram participativos no chat, a petiana Jessica comentou que foi a pior turma em termos de participação, a petiana Camila acrescentou que na dinâmica inicial houve pouca participação também, havendo uma participação mais intensa apenas entre os petianos. As petianas que ministraram a palestra disseram que houve participação constante apenas por parte de uma aluna. A petiana Hanna acha que seria interessante para dinâmica final e inicial ter dois mediadores, para melhor organização e apresentou onde colocou a pasta do Odontorienta, onde consta os modelos de questionário por palestras e o questionário final, e que já deixou organizado por palestras e pediu para colocar o material logo que acabar a palestra, pediu ainda para os petianos que ministrarem, usarem o questionário modelo.

**9. Simpósio:** A petiana Renata trouxe duas opções de data para o mês de setembro, a primeira opção seria nos dias 9,10 e 11 ou então no período dos dias 23, 24 e 25. A tutora Luísa relatou do problema com as turmas 94 e 95, pois estarão retornando às atividades presenciais, no final do mês anterior, então seria melhor fazer o evento no início do mês de setembro, e as petianas Marina e Jessica concordaram pois seria o melhor com relação ao calendário de retorno. Os demais petianos achavam em princípio melhor no final do mês, mas concordaram com as colocações da tutora Luísa e da petiana Jessica. O grupo deu ideia de perguntar aos palestrantes sobre a melhor data, e a petiana Renata falou que teria que escolher entre os participantes do grupo pois haveria divergência na preferência dos períodos por parte dos palestrantes. A petiana Marina ficou como responsável por rever o calendário de retorno. A petiana Camila sugeriu de ser na primeira semana do mês, mas as petianas Eduarda e Renata relatam que tem feriado no início do mês. Os petianos comentaram que ficaria ruim para a petiana Eduarda que é organizadora do evento e que estará de aniversário na primeira semana de setembro. A petiana Luana sugeriu o mês de agosto, mas o calendário já encontra-se cheio.

**10. Caixinha:** As petianas Marina e Eduarda foram no Banco do Brasil e criaram uma conta para o grupo PET e conseguiram criar até mesmo um pix que é o email do grupo pet, a petiana Eduarda ficou como primeira titular da conta, e a petiana Marina como a segunda. A petiana Eduarda comentou que o grupo pode fazer uso do app. Porém há um valor da mensalidade da conta, com valor de 13 reais. A petiana Marina comentou que valia a pena pela segurança da conta do grupo. A petiana Giovanna comentou sobre o pagamento da petiana egressa Caroline, e a petiana Marina comentou que ela entrou em contato com a mesma, mas a petiana não conseguiu

mandar o valor na data. Agência: 3058-9; Conta: 52048-9; PIX: petodontologiaufsm@gmail.com

**11. Fiex 2021:** A tutora Luísa comentou que teríamos de fazer um recurso para adequar as solicitações do edital, como incluir pedido de bolsa para bolsista e corrigir os materiais solicitados, já que o edital apenas permite pedido de material de consumo. Na sexta passada, a tutora fez reunião com a C. Eduarda e a Luana e chegaram a conclusão que seria melhor não apresentar um recurso.. A tutora disse para já deixar pronto um projeto de ensino para março para obtenção de recursos e submeter projeto ao FIEN 2022.

**12. Prestação de contas:** A tutora Luísa enviou a prestação de contas para o Rafael, e comentou sobre as colocações do relatório que vai ser revisado e submetido essa semana. Comentou ainda da troca do nome do projeto Atualiza por Fala Acadêmico .

**13. PET Live:** A petiana Rafaela comentou que entrou em contato com o Paulo e a Paolla e teve a sugestão do dia 18 às 19 horas. A petiana comentou se teria como ser no youtube.

**14. Bolsas:** A petiana Rafaela comentou sobre a entrada das bolsas, e foi questionado como ficaria o valor da bolsa de abril das petianas egressas, e comentou se teria como descontar o valor da caixinha para a petiana egressa Carol. A petiana Camila comentou que não pode devolver o valor para as antigas petianas. A tutora Luísa estranhou a entrada diferente da bolsa dos petianos, e que a bolsa deveria permanecer com as petianas que ganharam a bolsa de Abril e Maio. A tutora alertou para não deixar acumular as bolsas por mais de 120 dias no banco, pois as mesmas podem ser perdidas.

**15. Redes Sociais:** A petiana Eduarda comentou que estudantes da UFRGS entraram em contato e que eles têm uma plataforma chamada PRAXI EDU, na qual divulgam as palestras e projetos de extensão, unificando todos, e que queriam marcar uma reunião com o grupo. A Petiana Eduarda comentou que alguns grupos já estão presentes e que dos grupos PET somente o pet de Odontologia da UFRGS. Ela ficou de pesquisar sobre a plataforma e marcar reunião.

**16. Pesquisa Covid:** A petiana Giovanna comentou que o professor Fabrício e o restante das faculdades não responderam o contato por e-mail. E que, atualmente, a pesquisa está com 269 respostas. Foi mandado para os professores das faculdades, exceto os da UFSM, pois os alunos têm um acesso mais facilitado das turmas que os próprios professores. As petianas Camila e Giovanna fizeram uma reunião na qual foi enviado para a tutora Luísa as duas introduções e metodologia dos 2 artigos programados, que a tutora já fez suas sugestões e as petianas já reenviaram com as devidas alterações. A tutora perguntou se teria como ver o número de respostas por turmas, para ver onde dedicar os esforços. As petianas comentaram que no momento não podem ver número de respostas individuais. As petianas comentaram que houve uma baixa procura por parte do 9o. semestre e 4o. semestre da UFSM. A petiana Giovanna comentou que não houve interesse por parte dos Instagrans enviados. A tutora perguntou se foi enviado para o Rafael Dietrich e Samuel Moisés que poderiam ajudar no engajamento na UFPR. O professor Rafael Moraes da UFPEL também poderia ajudar. A petiana Gabriela comentou que a pesquisa na sua turma foi muito baixa e os demais petianos comentaram que já está saturado o método de respostas de pesquisas pelo Forms. A petiana Camila questionou se os alunos do estágio

poderiam enviar e a tutora comentou que nem sequer foi correspondida. A petiana Giovanna comentou que o planejamento estava até última semana de junho, a tutora Luísa comentou para esperar mais uma semana para fazer os devidos contatos. A tutora disse que iria pedir à coordenação enviar uma lista com os e-mails dos alunos. Gabriela perguntou quais turmas estão com menor engajamento, e a resposta foi que foram o décimo, nono e quarto semestre. Ficou decidido que se for apenas esperar por WhatsApp poderia prorrogar por apenas uma semana, se for feito algo mais como envio de emails deveria ser prorrogado por mais duas semanas. A petiana Giovanna comentou que a UFSM está com 35,6% de respostas dos alunos. A tutora Luísa falou que mandou mensagem para o Luiz da Coordenação do Curso e falou para Gabriela entrar em contato com a profa Magali pedindo para ela divulgar, e a petiana Gabriela falou que iria pedir.

**17. IGTV:** A petiana Giovanna pediu para lembrar que deve haver um pouco mais de cuidado quando na roteirização dos próximos IGTV's, para que sejam descritas, de forma oral, as atividades do vídeo, tendo em vista a acessibilidade para os deficientes visuais. A tutora Luísa comentou que para as demais atividades também deveriam ter cuidado com esse acesso, já que em um outro grupo PET UFSM entrou agora uma aluna com deficiência visual..

**18. InterPET:** A petiana Rafaela falou que ao comentar com o petiano Luiz eles não tinham a relação dos meses e pediu para o grupo enviar a eles. O petiano Luiz comentou que não tem mais a foto que mostrava a escala dos grupos responsáveis pelo interpet. A petiana Eduarda comentou que teria essa foto e que o interpet organizado pelo nosso grupo seria daqui a 3 meses junto com o PET-Matemática, e foi comentado que neste sábado terá interpet e que os participantes são do grupo 2.

**19. Desenvolvimento de Petianos Libras:** O evento ocorreu na segunda-feira dia 21 e durou pouco mais de uma hora e meia. A professora Giovana pediu para o próximo evento ocorrer em uma quinta-feira. Todos os petianos falaram que o evento foi muito proveitoso e que foi até mesmo o melhor. A petiana Jéssica perguntou o que os petianos queriam aprender na próxima aula, e foi comentado que o tema deveria ser relacionado sobre a odonto, como cumprimentos iniciais e anamnese. A petiana Jessica concordou que seria interessante algo sobre cumprimentos iniciais e anamnese, e que o petiano Luiz entraria em contato com a professora. A petiana Luana falou que tem um material para estudo para preparação da próxima aula. O petiano Luiz comentou que a professora explicou sobre os cuidados na produção dos vídeos e noções básicas. A petiana Camila disse que entraria em contato com o petiano Luiz no whatsapp para confecção dos certificados. A petiana Gabriela comentou sobre questionar com a professora se a aula poderia ficar gravada. O petiano Luiz vai consultar a professora Giovana e tentar marcar o próximo encontro no dia primeiro de julho às 18 hrs.

**20. Atualiza-PET Bruna.** O AtualizaPET sobre endodontia mecanizada ficou marcado para o dia 20 de julho, terça-feira às 19 hrs, em que a palestrante vai fazer uma demonstração em dente extraído. A petiana Rafaela irá realizar a apresentação da palestrante, como o auxílio da petiana Luana. Em relação ao Atualiza, a tutora Luisa perguntou sobre quem entraria em contato com as mestrandas Layanne e Valquiria para a palestra de como utilizar nome social com pessoas trans, ficou como atualiza, por ser no youtube com público maior. A tutora comentou que a Fernanda dará retorno para o workshop de revisão sistemática.

**21. Projeto Pacientes Surdos:** Foi terminada a inscrição do projeto no dia da reunião. A petiana Jessica agradeceu e engrandeceu o trabalho dos petianos do projeto (Luiz e Vltória) pelo empenho, o nome do projeto ficou PET-Humaniza: UMA ESTRATÉGIA PARA A QUEBRA DE BARREIRAS NA COMUNICAÇÃO ENTRE SURDOS E A ASSISTÊNCIA ODONTOLÓGICA. O petiano Luiz falou da empolgação com o projeto.

**22. Informativo:** Quanto ao projeto Informativo, o petiano Luiz falou que adaptou o projeto para ensino, adicionou os novos petianos, alterou as cargas horárias dos participantes

**23. Reunião projeto Pacientes Deficientes e Projeto Gestantes:** A reunião do projeto de pacientes com deficiência ficou marcada para segunda antes da reunião( em que as petianas Jéssica e Luana irão participar) de segunda feira e Reunião do projeto gestantes ficou para segunda após a reunião, em que as petianas Gabriela, Marina e Luana irão participar.

**24. Certificados Circulação:** A petiana Marina falou que ela e a petiana Hanna conseguiram os certificados. A petiana Marina ainda fez doação de sangue em nome do projeto.

**25. Site:** A petiana Marina solicitou que os novos petianos enviassem email com o lattes e uma foto, para anexar no site. A tutora Luísa comentou que alguém deveria atualizar o site do portal da UFSM. A tutora preencheu uma lista, enviada pelo Professor Giovane, para incluir o endereço eletrônico de todos os grupos pet, de instagram, facebook, telegram e tik tok.

**26. Avaliação interna:** Foi sobre comentado a necessidade de achar um dia para fazer a avaliação interna. A petiana Jessica salientou que a 94 e 95 vão sair e seria necessária uma avaliação interna. Foi comentada uma data para o final de julho, e que teria que ser um horário mais cedo. A petiana Camila sugeriu um sábado pela manhã, a petiana Giovanna comentou que seria melhor no meio da tarde. A tutora Luísa falou da possibilidade de ser em uma segunda de tarde. A petiana Gabriela comentou que teria disponibilidade na quinta. A petiana Jessica disse que deveria elencar alguns problemas do grupo, como comunicação com os mais novos, a petiana Camila sugeriu um questionário com uma avaliação de cada ponto em ótimo, bom ou ruim para cada petiano, a petiana Giovanna falou que deveriam ser levantadas as questões de forma coletiva. A petiana Camila salientou que deveriam focar nos problemas do grupo como um todo. A petiana Jessica comentou que o grupo tem problema em cumprir prazos, por exemplo, a petiana falou que a cobrança de prazos é recente. A petiana Camila sugeriu pedir pautas, a petiana Gabriela falou para cada um fazer o questionamento e cada um pontuar no dia da reunião. A petiana Camila falou de enviar as pautas como tópicos, com os pontos a serem levantados, sem citar nomes e levantando os pontos, o petiano Luiz Salientou sobre a importância da comparação com a última avaliação. A petiana Jessica comentou que houve melhora na comunicação do Grupo, porém diminuição na produtividade, a petiana Camila falou sobre levantar uma pauta sobre as últimas avaliações e suas mudanças, as petianas falaram sobre a falta de participação em decisões dos petianos mais jovens, a petiana Marina colocou que as pautas deveriam ser focadas no grupo e não individualmente. A petiana Jessica comentou que esse é o momento de os mais novos questionarem os mais velhos antes de saírem do grupo, e não apenas seguir as ordens dos mais

velhos, a petiana Gabriela comentou que os mais novos deveriam tomar mais iniciativa dentro dos projetos. Ficou marcada a data e que será realizada a avaliação através de pautas e tópicos, e petiana Giovanna falou que os integrantes devem ir de mente aberta, e a petiana Camila acrescentou que não poderia haver problemas em relação às cobranças individuais, professora falou que as críticas são para o desenvolvimento do grupo, a data ficou para o final de julho, dia 16, às 16hrs.

**Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente:  
Giovanna/ Camila/ Hanna/ Marina**

**Encaminhamentos:**

- **Decisão data simpósio.**
- **Decidir alguém para entrar em contato com a Layanne e Valquiria sobre como entrar em contato com pacientes trans**
- 

**Registro Reunião Administrativa:**

